

Comunicado de prensa

Colombia News Media

prensaenel@enel.com

enelgreenpower.com

ENEL GREEN POWER ENTREGÓ DOTACIONES POR MÁS DE \$2.280 MILLONES DE PESOS A CUATRO CENTROS DE DESARROLLO INFANTIL EN FUNDACIÓN, MAGDALENA



- *Con esta inversión, se beneficiaron a más de 3.000 personas del municipio, incluyendo niñas y niños de la primera infancia, padres de familia, profesores y trabajadores del ICBF.*
- *La entrega de la dotación se hizo bajo el mecanismo de Obras por impuestos, y buscó apoyar la educación, cuidado y nutrición de niños y niñas menores de cinco años, que asisten a estos cuatro centros.*
- *Al evento de asistieron el alcalde de Fundación, Carlos Sierra, delegados de la Agencia de Renovación del Territorio, representantes de la Compañía, padres de familia, delegados regionales del ICBF, entre otros.*

Fundación (Magdalena), 30 noviembre del 2023 – Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, entregó más de \$2.280 millones de pesos en dotaciones para cuatro Centros de Desarrollo Infantil (CDI) que el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar tiene en el municipio de Fundación, Magdalena. Esta iniciativa se ejecutó bajo el mecanismo de Obras por Impuestos y los recursos se destinaron en la mejora del mobiliario, insumos de aseo y cocina, equipos antropométricos y de emergencias, materiales pedagógicos, entre otros.

Con la entrega de dotación a los CDI La Esperanza, La Luz I y II, Los Chimilas y Los Infantes, se beneficiaron más de 740 niñas y niños de la primera infancia y, así se extendió a padres de familia, trabajadores del ICBF y la comunidad, para un total de 3.000 beneficiarios.



Carlos Sierra, alcalde de Fundación, destacó *"Agradecemos a Enel, quien nos apoyó a consolidar este importante proyecto a través del mecanismo obras por impuestos. Gracias porque unidos logramos llegar a final de este importante proyecto entregarlo hoy con éxito para el beneficio de toda nuestra niñez"*.

Por su parte, Yolima Caballero, madre comunitaria del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) celebró la entrega y expresó: *"soy protagonista de los beneficios que nos traen los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET) y la empresa Enel a nuestro CDI de Fundación, de corazón les doy las gracias por esta oportunidad para el bienestar de los niños y niñas de este municipio"*.

El objetivo de los CDIs es garantizar la educación inicial, el cuidado y la nutrición a niños y niñas menores de 5 años. Allí, se busca proporcionar una atención integral y diferencial mediante acciones pedagógicas de cuidado calificado y nutrición, así como gestionar la promoción de los derechos a la salud, protección y participación, fortaleciendo así su desarrollo integral. Es importante destacar que esto está en consonancia con el compromiso de Enel de contribuir al Objetivo de Desarrollo Sostenible, sobre educación de calidad.

A través de este mecanismo, Enel completa la entrega de cinco proyectos y, en desarrollo, restan cuatro iniciativas más, para un total de nueve en cuatro departamentos del país; relacionados con agua potable, educación y electrificación rural.

En Pivijay, la Compañía también está implementando el programa Buena Energía para tu Escuela, donde construye el parque solar Fundación. Allí, desarrolló la mejora locativa del aula de informática de la Institución Educativa de Avianca, que benefició a 90 estudiantes, y realizó el cerramiento de la Institución Educativa Departamental Piñuela. Esta última está ubicada en Salaminita, corregimiento que en 1999 desapareció a causa de la violencia armada y cuya reconstrucción inició en 2018.

Enel Green Power®, dentro del Grupo Enel, desarrolla y opera plantas de energía renovable en todo el mundo y está presente en Europa, América, África, Asia y Oceanía. Líder mundial en energía limpia, con una capacidad total de alrededor de 61 GW y un mix de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, Enel Green Power está a la vanguardia de la integración de tecnologías innovadoras en las plantas de energía renovable.

Enel Green Power en Colombia, Panamá, Costa Rica y Guatemala es una línea de negocio de la compañía Enel Colombia S.A. ESP. Concretamente en **Colombia**, cuenta con una capacidad de 3.589 MW y más de 800 MW renovables en construcción. Entre sus activos de generación se destacan sus 12 centrales hidroeléctricas y el parque solar El Paso (86,2 MWdc), el primero de despacho central de este tipo en el país. Igualmente, sobresalen los parques fotovoltaicos La Loma (187 MWdc), Fundación (132,2 MWdc) y Guayepo I & II (486,7 MWdc); todos en construcción.